

Llama a la unidad y armonía nacional el presidente de Nigeria



La Habana, 10 may (RHC) El presidente nigeriano, Muhammadu Buhari, llamó este martes a la unidad y armonía de su país, durante la inauguración de un foro económico y de inversión en su estado natal de Katsina.

La convocatoria fue hecha en un contexto nacional caracterizado por atentados a empresas petroleras nigerianas y extranjeras por parte de un recién surgido grupo antigubernamental denominado Vengadores del Delta del río Níger (NDA).

En comunicado el mandatario recordó los hechos secesionistas ocurridos en la zona entre julio de 1967 y enero de 1970, evento conocido como la Guerra de Biafra, donde murieron unos dos millones de personas.

Buhari también opinó que la mayoría de los habitantes actuales de Nigeria nacieron después de los acontecimientos ocurridos en la región hace medio siglo, y por tanto, no poseen memoria de los horrores vividos en ese sangriento conflicto, publicó el diario capitalino The Guardian.

Recientemente el cardenal John Onaiyekan, Arzobispo de Abuja, refirió que el país está condicionado por las llamas de discordia y odio que provocan dificultades en las acciones pastorales de predicar la unidad y el amor recíproco entre las personas, y avizó nuevos enfrentamientos entre cristianos y musulmanes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/93012-llama-a-la-unidad-y-armonia-nacional-el-presidente-de-nigeria>



Radio Habana Cuba